

Pressemitteilung

der Bäcker-Innung Heilbronn

Goldene Ehrennadel für Jürgen Schmidt

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Bäcker-Innung Heilbronn in den Neckarsulmer Museumsstuben konnte Obermeister Bernhard Kuhn vor den anwesenden Mitgliedern auf eine erfolgreiche Innungsarbeit im Jahr 2013 zurückblicken. Eine Vielzahl von Aktivitäten, allen voran die erfolgreichen öffentlichen Brot- und Stollenprüfungen, wurden durchgeführt.

Diese freiwilligen Qualitätskontrollen, denen sich die Meister-Fachbetriebe der Innung unterziehen, dienen aber nicht nur dazu, das Image und die Produkte des Bäckerhandwerks zu profilieren. Die Betriebe erfahren durch die fachkundige Beurteilung, wie ihre Produkte im Markt einzuordnen sind und können mit den erhaltenen Bewertungen in der Öffentlichkeit werben.

Neben einem Vortrag des Landesinnungsverbandes für das Württembergische Bäckerhandwerk zum Thema „Lebensmittel-Informationsverordnung“ standen unter anderem wichtige Ehrungen auf der Tagesordnung. So wurde Bäckermeister Jürgen Schmidt aus Heilbronn für sein über 25jähriges Engagement im Vorstand der Bäcker-Innung Heilbronn mit der Goldenen Ehrennadel des Landesinnungsverbandes ausgezeichnet.

Darüber hinaus erhielten die Bäckermeister und Vorstandsmitglieder Jürgen Betz aus Bad Rappenau-Bonfeld sowie Peter Zöller aus Zaberfeld für ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement die silberne Ehrennadel.

Heilbronn, im April 2014



v.l.n.r.: A. Kofler (Landesinnungsverband), P. Zöller, J. Betz, B. Kuhn (Obermeister)

Geschäftsstelle:
Ferdinand-Braun-Str. 26
74074 Heilbronn

Telefon:
07131-9358-0
Telefax:
07131-935888

E-Mail:
info@handwerks.org
Internet:
www.handwerks.org

Bankverbindung:
Volksbank Heilbronn
BLZ 620 901 00 / Kto. 107 052 008
IBAN: DE09 6209 0100 0107 0520 08
BIC : GENODES1VHN

